



Fortaleza

PREFEITURA

**Segurança
Cidadã**

MESA SETORIAL SESEC/GMF

Ata da Reunião	
Reunião - 1ª Reunião Mesa Setorial SESEC/GMF	
Forma/Local: VIRTUAL/GOOGLE MEET	Data/Hora: 18/06/2021: das 10h às 12h40min
Participantes: Pela Bancada de Governo - Membros Efetivos: a) Luís Eduardo Soares de Holanda – Secretário da SESEC b) Kelly Kariny Chaves Melo Costa – Gerente de Pessoas da SESEC; c) Alessandra Costa Benevides – Coordenadora Jurídica da SESEC. Pela Bancada de Governo - Membros Suplentes: a) Marcílio Linhares Távora – Diretor Geral da GMF; b) Giselle Bezerra Saraiva Gomes - Gerente de Pessoas da GMF; c) Wagner Pereira Valdivino - Coordenador Jurídica da GMF. Pela Bancada dos Servidores - Membros Efetivos: a) Jonas Gonçalves Rodrigues - ASSISG; b) Luciano Hermann Souza de Almeida – SINDFORT; c) Jamal Forte Carvalho – SINDIGUARDAS; d) Maria de Lourdes Gonçalves da Costa - SINDECE; e) Epifânio de Queiroz Louro Neto - SINGMEC. Pela Bancada dos Servidores - Membros Suplentes: a) Jaques Ferreira de Aguiar – ASSISG; b) José Diogo Junior - SINDFORT; e) José Araildo do Nascimento Amorim – SINGMEC. Secretariando a Mesa: a) Alan Lúcio Alencar de Andrade – Coordenador Executivo SESEC b) Marcia Rodrigues Costa - Assessoria SESEC	
Pauta: 1. Abertura; 2. Apresentação das representações; 3. Palavras do Secretário; 4. Pautas da Mesa Central (PCCS, Reajuste, Passe Livre, etc); 5. Promoções 2020; 6. Defesa Civil/SESEC; 7. Comissão de Combate ao Assédio Moral; 8. Carteiras funcionais/ Porte de Arma Institucional; 9. Deliberações/Encerramento.	



Fortaleza

PREFEITURA

**Segurança
Cidadã**

Discussões:

1. Abertura da reunião pelo Coordenador Executivo Major Alan, dando boas-vindas a todos e informando como será o andamento das atividades. Foi informado também as duas datas das próximas reuniões, conforme orientações da SEPOG: 03 datas no decorrer do ano, sendo: hoje (18 de junho), 20 de agosto e 19 de novembro de 2021. Solicitado o preenchimento do formulário de frequência, onde deverão indicar os e-mails para o envio de atas e demais informações, conforme deliberado no decorrer da reunião;
2. Fala do Secretário cumprimentando a todos os participantes, falou sobre a prioridade hoje em todas as secretarias de todas as esferas atualmente está direcionado ao combate a pandemia do coronavírus e a vacinação, entretanto sem esquecer das funções primordiais de cada um. Falou da principal função após o convite do Prefeito para secretariar a SESEC que é fazer que os dois serviços DC e GMF funcionem integrados com as demais esferas da segurança e com qualidade, não só para o fortalezense que é o público alvo, mas que o público interno esteja equipado, treinado, bem assistido e tenha o suporte suficiente e necessário para que possa praticar o serviço de qualidade para atender o público externo, não esquecendo as limitações da gestão pública. Fazer com que a Defesa Civil e GMF se tornem melhores, mais eficientes e eficazes para público externo e também público interno. Mencionou sobre algumas pautas enviadas pelas entidades transcendem a mesa setorial, e devem ser compiladas e enviadas a mesa central.
3. Apresentação dos integrantes da mesa setorial, individualmente;
4. Pauta item 4 – Pautas da Mesa Central (PCCS, reajuste salarial, Passe Livre, etc.) - embora as deliberações e autonomia do assunto sejam da Mesa Central o Secretário abriu a palavra para que as entidades sindicais fizessem as considerações por ordem de inscrição no chat:
 - 4.1. SINDIFORT - Luciano falou sobre a importância de criar o PCCS para SESEC e ASI, onde os servidores da defesa civil estão prejudicados e estagnados, antes estavam incluídos no PCCS da GMF quando eram da Guarda Municipal e Defesa Civil;
 - 4.2. SINGMEC - Sugestão de pauta gostaria de inserir a entrada gratuita no Estádio Presidente Vargas. Outra pauta cumprir com a hierarquia, apontando que em algumas inspetorias há subinspetores que estariam comandando inspetores;
 - 4.3. SINDECE - Malu falou sobre a questão do PCCS que o SINDECE incluiu na pauta, não se trata de fazer toda a reestruturação e sim de criar o PSSC da Defesa Civil e os agentes da Segurança Institucional com classe de carreira nos moldes da GMF;
 - 4.4. ASSISG - Insp Jonas falou do acordo da gestão passada junto com a SEPOG fazer um planejamento da reformulação do PCCS. Pontuou que não adianta fazer apenas pelas entidades, a gestão deve participar também. Proposta é a criação de uma comissão paritária, entidades e gestão;
 - 4.5. SINDIGUARDAS - Insp Jamal reforça todo o processo da discussão do PCCS iniciada na mesa setorial para levar para deliberação na Mesa Central/SEPOG.
 - 4.6. Secretário abriu a fala para os componentes da SESEC e GMF sobre as discussões acima e logo após deverá fazer as deliberações para passar aos



Fortaleza

PREFEITURA

**Segurança
Cidadã**

pontos seguintes;

4.7. DIR GMF, Insp Távora, explanou sobre o que foi levantado relativo à hierarquia e cadeia de comando pelo Insp Arailton-SINGEC; Pontuou que todas as Coordenadorias são comandadas por inspetores.

4.8. Wagner ASJUR GMF ratificou as palavras do Diretor, afirmando que qualquer falha que ele identificar sobre quebra de hierarquia pode ser formalizado para verificação da administração.

4.9. Secretário argumentou se já existe algum tipo de trabalho sobre isso para que não se comece do zero e possa se debruçar no material.

4.10. Malu comentou que na gestão passada em 2020 foi iniciado um trabalho nesse sentido e falou de uma reunião com o Coordenador Regis Tavares na qual foi repassado que já tem um trabalho sendo construído sobre o PCCS da Defesa Civil.

4.11. Jonas complementou esse trabalho foi bem antes da COVID-19, as entidades deram continuidade, mas por conta do aumento do efetivo, conjuntura, reestrutura financeira do país, esse estudo de dois anos atrás não condiz com a realidade atual, o ideal é que se comece do zero.

4.12. Jamal falou que o PCCS da GMF não houve nenhuma discussão, mencionou trabalho do RDI e solicitou acesso esse novo documento.

4.13. Alessandra ASJUR SESEC ratificou a existência do início dos trabalhos sobre PCCS na gestão passada e os motivos da paralisação, devido primeiramente a saída do Secretário Azevedo e em seguida a pandemia. O coordenador Regis a procurou e repassou todas as informações para ele e estava a disposição para auxiliar no que fosse necessário para a retomada desse trabalho, este ficou de tratar com o Secretário e retornaria para ASJUR.

4.15. Wagner ratificou não existiu nenhum trabalho de construção de PCCS da GMF, onde recordou de deliberação acordada em reunião que as entidades sindicais ficaram de enviar as propostas para serem analisadas pela SESEC e GMF. Sobre a questão da hierarquia a formalização da quebra de hierarquia para fins de análise da GMF bem como pela própria PGM;

4.16. Major Alan falou sobre o novo RDI estava sendo reformulado, estava na SEPOG, retornou para SESEC e GMF para fazer a análise da nova gestão. Que já está sendo articulado com Jurídico e Corregedoria a inclusão de alguns instrumentos de modernização da legislação e que são possíveis de inserir no processo administrativo disciplinar, os quais irão beneficiar o servidor com agilidade na apuração. Os estudos já estão sendo finalizados e até julho deverá ser enviado à SEPOG para apreciação e envio à Câmara Municipal;

4.18. Jamal perguntou qual seria a possibilidade de as entidades terem acesso a esse novo RDI;

4.19. Secretário respondeu que o RDI vai passar para apreciação pelas entidades. Encaminhamento para PCCS: revitalizar essas duas comissões, com indicação de nomes e início dos estudos ainda em julho/2021, devendo as entidades indicarem os representantes para a comissão de estudos até o dia 23 de junho de 2021.

Quanto a questão trazida pelo Araildo sobre o passe livre no Presidente Vargas também será encaminhada à Mesa Central. Quanto a questão da hierarquia, ratificou a formalização sugerida pelo Wagner. Sobre o PCCS para defesa civil



Fortaleza

PREFEITURA

**Segurança
Cidadã**

que não tem essa mudança de classe levar a proposta à SEPOG.

5. Pauta item 5- Promoções 2020 - Secretário iniciou falou que esse assunto já está sendo discutido nesses últimos dias, e que acredita que todos já sabem o teor que foi colocado na proposta para a Câmara. Explicou que o Prefeito enviou a mensagem, mensagem essa que era possível e legal, atendendo a grande maioria, e ao que os sindicatos defendiam. E o objetivo que a SESEC, a GMF e o Prefeito foi de fazer andar o processo o mais rápido possível. No momento o assunto está sendo discutido no parlamento.

5.1. Foi falado da preocupação do colapso que ocorrerá em 2023 e que a fala se dá na importância da reformulação do PCCS para que a gente não se depare com a mesma problemática;

6. Pauta item 6: Defesa Civil/SESEC - O Coordenador Executivo iniciou esse item falando sobre a reunião ocorrida na sede da COPDC com a entidade da classe e o coordenador Regis Tavares no dia 11 de junho de 2021. Foi solicitada pela SINDIFORT o envio das pautas, encaminhamentos e deliberações, uma vez que não participou da referida reunião. SINDECE fez um breve resumo e o Major Alan ficou de encaminhar, enfatizando, entretanto, que o SINDIFORT foi convidado a participar, conforme e-mail do dia 02 de junho de 2021. Luciano enfatizou a importância da capacitação, estrutura do prédio da Defesa Civil e uma queixa de um servidor que era a derrubada de árvore na defesa Civil.

6.1. Em resposta o Coordenador Executivo falou que as capacitações para os agentes de defesa civil já estão previstas no planejamento da SESEC, inclusive curso de patologias das edificações. Os cursos serão presenciais e foram alocados para o segundo semestre tendo em vista a pandemia;

6.2. Secretário falou da relevância da Defesa Civil, com certeza deve haver o apoio da estruturação da COPDC, mencionou sobre o projeto para a Inspeção de Salvamento aquático mesmo não sendo pauta da reunião. Major Alan mencionou a destinação de parcela de orçamento para fardamento e EPIs da defesa civil e por meio de parceria com a SMS o trabalho com psicólogas para os servidores, trazendo mais qualidade de vida.

7. Pauta item 7: Comissão de combate ao Assédio Moral - I - Coordenador Executivo explanou acerca do tema, momento em que informou que já foi iniciado a reformulação dos integrantes por motivo de mudança de gestão, e o levantamento dos processos, onde estes já foram encaminhados para a mesa central; Secretário reforçou a revitalização da formação da comissão e como encaminhamento o envio dos novos integrantes pelas entidades sindicais na semana que vem para já realizar a primeira reunião de forma virtual; Foi solicitado a celeridade nos processos de assédio moral; SINDECE perguntou qual o procedimento para participar da comissão de assédio, sindicato não havia recebido convite. Major Alan falou que será avaliada a solicitação de assento. Wagner informou que o decreto limita o quantitativo de máximo. Luciano informou que está representando a Defesa Civil na comissão.

8. Pauta item 8 - Carteiras funcionais/ Porte de Arma Institucional: Major Alan informou que a entrega ia finalizar no início do ano, mas devido a pandemia foi suspensa, a demanda foi retomada e espera até o final de julho finalizar. Enfatizando ainda que muitos servidores não vêm buscar.



Fortaleza

PREFEITURA

**Segurança
Cidadã**

Foram priorizados os servidores com porte de arma. Ficando para entrega posterior apenas os servidores no processo de promoção.

Kelly informou que os servidores que não realizaram ainda o cadastro, deverão procurar a CEGEPE para fazê-lo.

Quanto ao armamento da GMF, o Secretário falou sobre o avanço que se encontra, e está dentro da premissa de atuação para a população, cada vez mais a Guarda na rua. No caso, precisa armar com qualidade e competência, com capacitação adequada, e não “armar por armar”.

9. Encerramento: Secretário agradeceu a participação de todos. Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião com os devidos encaminhamentos e deliberações aqui transcritas.

Encaminhamentos e deliberações:

- 1- Pauta item 4: As entidades deverão encaminhar os nomes de indicados para comissão dos PCCS da SESEC (agentes de defesa civil e agente segurança institucional) e GMF; SESEC e GMF indicar os nomes até dia 25/06/2021;
- 2- SESEC: dar encaminhamento para o passe livre junto ao Presidente Vargas;
- 3- SINGMEC: formalizar a denúncia de quebra de hierarquia;
- 4- Pauta item 5: aguardo da Câmara, mensagem já enviada;
- 5- Pauta Item 6: Encaminhamento para SINDIFORT das deliberações da reunião realizada dia 11/6/2021 com SINDECE e Coordenador Defesa Civil;
- 6- Pauta item 7: Entidades encaminhar os nomes de indicados para comissão de Assédio Moral;
- 7- Pauta item 8: Retorno da entrega presencial na CEGEPE, bem como a realização do cadastro dos servidores que ainda não o fizeram.
- 8- Pauta item 9: Envio da ata para todos os membros da Mesa por e-mail até dia 21/06/2021, às 17h; devolutiva com o “de acordo” até dia 23/06/2021.